



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. Oktober 2024

Planen Bauen Wohnen, Sport, Homepage

Sporthalle der Gerhart-Hauptmann-Schule eingeweiht

Am Montag, 28. Oktober, wurde die neue Dreifeldsporthalle der Gerhart-Hauptmann-Schule eingeweiht.

Mit dem Spatenstich im Februar 2023 begann das Bauprojekt, das nun den umliegenden Schulen, darunter auch der Talentförderung der Elly-Heuss-Schule, moderne und bedarfsgerechte Sportmöglichkeiten bietet. Die neue Halle ersetzt die alte Zweifeldsporthalle und schafft erweiterte Kapazitäten für die Sportvereine im Stadtteil. Durch die Nähe zur Horst-Bundschuh-Sporthalle können künftig auch größere Turniere parallel durchgeführt werden.

„Mit der neuen Sporthalle an der Gerhart-Hauptmann-Schule setzen wir ein weiteres starkes Zeichen für die Sportförderung und den Zusammenhalt in unserer Stadt“, betonte Oberbürgermeister und Sportdezernent Gert-Uwe Mende bei der Einweihung. „Die moderne Anlage bietet optimale Bedingungen für den Schulsport, die Talentförderung und die Vereine im Stadtteil. Solche Investitionen sind mir wichtig, denn hier kommen Menschen zusammen - gemeinsam Sport zu treiben verbindet und stärkt das Gemeinschaftsgefühl.“

Die neue Sporthalle der Gerhart-Hauptmann-Schule hat eine moderne Cortenstahl-Fassade mit sportlichen Symbolen. Eine nachhaltige Photovoltaikanlage auf dem Dach sorgt für umweltfreundliche Energiegewinnung. Die große Tribüne bietet über 600

Zuschauern Platz und macht die Halle ideal für Wettkämpfe und Veranstaltungen. Im Inneren sorgt ein rund 140 Quadratmeter großer Kraftraum für gezieltes Athletiktraining und eine energieeffiziente LED-Beleuchtung für optimale Sichtverhältnisse. Der Parkettboden sorgt für eine vielseitige Nutzung der Sportfläche und eine angrenzende Außensportfläche, die sich derzeit noch in der Umsetzung befindet, erweitert das sportliche Angebot. Abgerundet wird das Bauprojekt durch eine begrünte Außenanlage, die das Umfeld optisch aufwertet und zusätzliche Aufenthaltsqualität schafft.

Die Projektkosten für den Neubau der Sporthalle belaufen sich auf rund 18,9 Millionen Euro.

+++